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14．点　　鐘	 楠英夫会長

（司会進行：山口裕由ＳＡＡ）

地区HP 地区行事予定

会員数 出席数 出席免除 出席率 全員出席卓 3名以上欠席卓 メークアップ 出席訂正率
名 名 名 ％ 卓 卓 名 ％

88 61 7 70.93 1・2・3 9・11 7 79.07

次週のプログラム
12 月 26 日（火）の例会は，2023-24 年度上期最終
例会です。会長より上期総括を伺います。

本日のプログラム
18 時から例会，例会終了後クリスマス家族懇親
会です。

水郷さくらイルミネーション



【会長挨拶】
	 楠 　 英 夫 会長

12 月は，会長となって任期半分となる月になりました。
これまでは，何かと行事があり自分としては一杯一杯の状況で，皆さん
にはご迷惑をおかけすることが多かったかと思いますがお許しください。
後半は行事も前半ほど多くない様で，少し気持ちに余裕をもって行動で
きると思っております。
11 月は，水戸で地区大会がありました。土浦の花火大会と重なってし

まいましたが，出席していただきありがとうございました。
また，第 6分区協議会があり，各クラブの会長・幹事とお会いして情報交換や親睦を深めて
まいりました。
他には，新治運動公園にベンチ 8脚を設置する件で，12 月 5 日に市役所で贈呈式が行われ
市長に目録をお渡ししました。現場への設置は 11 月 30 日に行いました。
それから，12 月 2 日にタイのパトムワンロータリークラブの創立 40 周年式典に参加するた
めタイに行ってきました。チヤイワイパストガバナー，ロータリークラブ会長にお会いしてご
挨拶してまいりました。
来週は，例会後のクリスマス会があります。親睦活動委員会の皆さん宜しくお願い致します。
ご家族の参加が少ないようです。ご家族がこのような行事に参加して頂けるようにいろいろ
と考え今後提案していきたいと思います。
12 月のロータリー特別月間は，『疾病予防と治療月間』となっております。
概要については，マイロータリーやネットで『疾病予防と治療月間　ロータリークラブ』と
検索するか，次週の会報にも記載しますので，是非会報を読んでください。宜しくお願い致し
ます。
以上，12 月の会長挨拶とさせて頂きます。

【ロータリーの特別月間	12月「疾病予防と治療月間」】

2014 年 10 月 RI 理事会は，12 月を重点分野である「疾病予防と治療月間」 としました。	
目的は，疾病の原因と影響を減らすための活動と研修の支援です。
ロータリー財団は，ロータリアンが以下のような形で疾病を予防し，健康を促進するのを支
援します。
1. 地元の医療従事者の能力向上。
2. 	伝染病の伝播を食い止め，非伝染病の発生とそれによる合併症を減らすための疾病予防
プログラムの推進。

3. 地域社会の医療インフラの改善。
4. 主な疾病の蔓延を防止するための，地域社会の人々の教育と動員。
5. 疾病またはけがによって引き起こされる身体障害の予防。



【委員会報告】

親睦活動委員会	 阿 部 　 彰 委員長

皆様のレターボックスの中に新年会開催の案内を入れさせて頂きました。来年の１月 16 日
（火）18：00 から L’AUBE で例会終了後開催させて頂きますので，出欠のご返事を今月末まで
に提出下さいますよう宜しくお願い致します。

雑誌委員会	 齊 田 克 史 委員長

今月のロータリーの友の見どころにつきましてはレターボックスに配布させて頂きました。
内容につきましては，時間が無いようですので，今月号をよく読んで頂ければと思います。宜
しくお願い致します。

【年次総会】
（楠会長）
ただ今より，土浦南ロータリークラブ細則第 5条第１節の定めにより 12 月第１例会，年次
総会を開催させて頂きます。まず，定足数の確認ですが，クラブ細則第 5条第 3節により，総

【米山功労者表彰式】

【2022-2023年 ＲＩ会長賞表彰】

ニカ・アレクサンドルさん

【米山記念奨学生紹介及び奨学金授与】

❖第 1回　　鈴木恵一，藤田憲之
　　　　　　溝口哲矢，横山恭教
❖第 3回　　楠英夫，楢戸憲一
❖第 4回　　若山光司
❖第 6回　　塚本隆浩，戸谷聰子
❖第 7回　　佐竹守正
❖第10回　　髙橋信子
❖第11回　　齊田正一
❖第12回　　海田恭敬
❖第33回　　　岡信彦



会員数の 3分の１以上の出席で定足数を満たすとされており，本日の出席会員数は 61 名です
ので，本日の定時総会は成立することをご報告申し上げます。
年次総会の議題は完賀会長年度の副会長選出となっております。副会長の選考委員会にお願
いしまして，9月 26 日に副会長選考委員会において，次年度副会長を選考して頂きました。
本日の理事会で報告をさせて頂きました。その経過につきましての報告を伊東パスト会長にお
願いしておりますので，宜しくお願い致します。

（伊東和幸選考委員）
パスト会長会を代表いたしまして，ご報告させて頂きます。
楠会長からご説明がありましたとおり，9月 26 日，完賀年度の副会長についてパスト会長
会で審議致しました。その結果，杉田一男会員を完賀年度の副会長にと意見がまとまり，後日，
その結果を受け，私と楠会長，完賀副会長と三人で杉田会員の会社に行き，選考会の意向をお
伝えしたところ快諾頂きました事をご報告いたします。以上でございます。

（楠会長）
副会長選考会に於いて全員一致で杉田会員の完賀年度副会長が決まりましたが，何かご意見
のある方はいらっしゃいますか？なければ賛同いただける方は拍手をお願い致します。（全員
賛成の拍手）

（杉田一男会員挨拶）
本日はご承認ありがとうございました。完賀年度はクラブの 60 周年にもあたりますので，
皆様のご指導・ご協力をお願いしたいと思います。私も完賀さんの足を引っ張らないように頑
張りたいと思いますので，宜しくお願い致します。

【大甲扶輪社訪問報告】	 楠 　 英 夫 会長　・　楢 戸 憲 一 幹事

大甲扶輪社の創立 50 周年ということで 10 月
11 日～10 月 14 日，台湾に行って参りました。
総勢 19 名で伺いました。空港で大甲扶輪社会長
のお出迎えを頂きました。国外からは「土浦南
ロータリークラブ」「唐津ロータリークラブ」「麗
水ロータリークラブ（韓国）」「柏原ロータリー
クラブ」と 4つのクラブが招待されておりまし
た。

私も土浦南ロータリークラブの代表として皆さんに挨拶をして参りました。本来ならば，後
ろの画面に私が話した内容が中国語で流れるという話だったのですが，何のテロップも流れず
焦ってしまった事がありました。
次に，姉妹クラブの調印式に楢戸幹事，高野会員と三人で登壇し，調印しまして記念品に花
瓶を頂きました。



盛大に行われた式典において親交を深めることができ，皆さんといろいろなお話ができたと
思います。
土浦南ロータリークラブ姉妹クラブとして 50 年の歴史がありますが，何を行うにも初めて
だったものですから，大変緊張致しまして，とにかくこの日はいっぱいいっぱいでしたが，無
事このような形で大甲ロータリークラブの式典に参加してきました。
式典前に，稲野邉会長年度に大甲扶輪社と共同で図書を贈呈した永安小学校を訪問し，今回
は子どもたちの大歓迎を受けました。
また，永安小学校で楢戸幹事が楽しい講義をし，皆さん大笑いとなりました。その後，台中
の家庭料理の店「卓也小屋」で大甲クラブの皆さんと昼食を共にしました。
永安小学校へ行く前に眼科の建物を利用した「宮原眼科」にも立ち寄り，ハリーポッターの
雰囲気の漂う建物を楽しみました。

	 楢 戸 憲 一 幹事

三日目，観光組の皆さんとは別に，2021-2022 年度の時に𠮷田正一会員がカウンセラーをし
ました鐘	翊綺さん（当時 筑波大学の修士で芸術を専攻の米山記念奨学生）がグループ展をし
ているということで，中正紀念堂に伺わせて頂きました。彼女も大変喜んで，一緒に食事をし，
楽しい時間を過ごす事が出来ました。

以上，大甲扶輪社訪問の報告をさせていただきました。ありがとうございました。




